



LOS VECINOS HICIERON LA DENUNCIA EN DIVERSAS INSTITUCIONES.

Vecinos de Niebla denuncian extracción ilegal de agua potable

EN LA COSTA. Están a la espera de análisis por eventual contaminación.

Vecinos de la Villa El Delfín, ubicada en las cercanías de la Playa Grande en Niebla, denunciaron la extracción ilegal de agua potable con bombas y estanques de llenado en su sector. Además, les preocupa la eventual contaminación del recurso.

Según informó Naslo Álvarez, operador del sistema del Comité de Agua Potable del sector, el hecho fue puesto en conocimiento de las instituciones pertinentes y han visitado el lugar equipos de la Dirección General de Aguas, Dirección de Obras Hidráulicas, Bidema de la PDI y la Seremi de Salud. Esta última -indicó- tomó muestras del agua a fin de determinar si está contaminada, resultados que deberían ser entregados durante estos días.

Esta acción habría sido cometida por dos particulares, uno de ellos propietario de cañas con tinajas, por más de

un año, pero recién fue descubierto el reciente 14 de febrero.

AFECTACIONES

Naslo Álvarez señaló que esta situación ha causado perjuicios a más de cien familias que residen en la Villa El Delfín. "Perjudicó en varios aspectos: por la disminución del agua, por la baja de la presión y la posible contaminación", indicó.

Además -dijo- hay vecinos que están presentando problemas estomacales. Por ese motivo y como medida preventiva han suspendido el consumo de agua, teniendo que adquirirla en bidones mientras esperan la respuesta de la Seremi de Salud.

"Ha sido un hecho lamentable, porque además en la villa viven muchos adultos mayores", comentó.

Ayer, la directiva de la villa se reunía con la Delegación Municipal de Niebla, a fin de concordar apoyos.